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A:m DA REUNIAO - CGPC . 24/02/2017

Aos vinte e quatro dias do m6s de fevereiro de dois mil e dezessete, ds quatorze horas, na sala do gabine-
te do Diretor Gerd, no bloco administrativo, IFPR - Campus Umuarama, por convocagao do presidente do
Colegiado de Gestio Pedag6gica - CGPC do campus, o Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensio prof.
Eduardo Goiano da Silva, estiveram reunidos os membros deste colegiado, prof. Alan Rodrigo Padilha - Di-
retor Gerd, profs. Elaine Augusto Praia - Coordenadora de ensino, Karla Oliveira Sampaio - chefe da se-
Qao pedag6gica e de assuntos estudantis, os coordenadores de curso, profs. Silvia Eliane de Oliveira Bas-
so - coordenadora dos cursos de informgtica (integrado e subsequente), profs. Stella Alonso Rocha - coor-
denadora do curso t6cnico em quimica (integrado), prof. Net01io Alarcon Fioratti- coordenador do curso
t6cnico em edificag6es (integrado), prof. Thiago Pereira do Nascimento - coordenador dos cursos de agro-
neg6cio (subsequente e superior), tamb6m estavam presentes a docente Margarida Sandeski, por estar em
processo de transigao para assumir a chefia da segao pedag6gica e o t6cnico em assuntos educacionais
Junior Cezar Castilho, por pauta especifica sobre os projetos pedag6gicos de cursos e a servidora Fabiane
Marchi- substituta da diregao administrativa, ambos convidados. A coordenadora de Ci6ncias Bio16gicas
justificou sua aus6ncia na reuniio por conta de outra atividade institucional. A coordenadora de ensino,
prof;. Elaine iniciou a reuniio recepcionando os presentes e justificando o atraso do diretor de ensino, pro-
fessor Eduardo Goiano, pois o mesmo estava em uma reuniio importante na ACLU - Associagao de Co-
m6rcio e IndOstria de Umuarama e que assim que terminasse la ele vida para se Juntar ao grupo. O diretor
gerd professor Alan informou que por mandado de justiga, em breve a instituigao dever6 realizar a matricu-
la de dots estudantes, Arthur e Helian, ambos no I ' ano do curso t6cnico em quimica integrado ao ensino
m6dio. A instituigao neste momento acatar6 a decisio judicial, o diretor tamb6m informou que os casos fo-
ram encaminhados para ci6ncia e provid6ncias da procuradoria da instituigao. A diregao gerd informou que
o processo de redistribuigao da professora Gisele da area de Quimica, do IFMS, foi aberto anteriormente
ao Oltimo edital de concurso e este tramitando. A professora Stella disse que os interessados devem se en-
volver e acompanhar o andamento do processo para que ele vg adiante, especialmente o GT Pessoas do
campus e a pr6pria professora Gisele. A professora Stella disse ainda que estamos vivendo um cen6rio
complexo no campus, por conta do nOmero de afastamentos e porque nio h6 transigao entre os docentes
afastados e os futuros substitutos la selecionados. No caso do colegiado de quimica, a partir de maio/201 7
teremos apenas I um docente efetivo na area de quimica, assim a coordenadora de quimica solicitou que
deja dada maior atengao a este processo de redistribuigao da professora Gisele, que ocupara a vaga deixa-
da pda professora Amanda T. Naves. Ap6s os informes, o diretor gerd, solicitou ao CGPC que refletisse
sobre a maneira na qual nossos estudantes tem se alimentado no campus e os seus respectivos espagos
utilizados. Tal proposta de discussio tem por premissa a organizagao pedag6gica e administrativa do Cam-
pus Umuarama, considerando a aus6ncia de infraestrutura adequada para refeigao dos estudantes (mesas
e cadeiras/bancos) e, considerando que no hor6rio de almogo existe uma gestao para o uso do espago e
equipamentos para alimentagao dos estudantes. Essa logistica impacta diretamente no retorno dos estu-
dantes para as aulas do periodo vespertino e que portanto, precisa de uma atengao especial do CGPC no n
sentido de prestar assessoramento a tomada de decisio a administragao do campus. Mediante o cengrio v
apresentado, os coordenadores de cursos comegaram a debater sobre o problema levantado. O professor K /
Thiago Nascimento, coordenador do curso Tecn61ogo em Gestgo do Agroneg6cio sugeriu pda utilizagao da :,I \
cozinha do bloco administrativo, considerando que o espago este adequado para o uso com instalagao hi-/'' N
dr6ulica e e16trica facilitando a instalagao dos demais equipamentos e que o espago fosse dividido com os I
alunos. O professor Alan apresentou a sugestao pelo uso da cozinha industrial com algumas adaptag6es #
para que os alunos pudessem usar, neste ambiente separaria os equipamentos de grande porte da parte Y-
em que flcariam instalados o marmiteiro, a geladeira e os microondas, ele apontou ainda que durante a
perman6ncia dos estudantes neste espago, haveria sempre a presenga de um assistente de alunos para
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acompanh6-1os. A professora Stella Alonso Rocha frisou que a utilizagao da cozinha industrial para o espa-
go de refei$o dos estudantes poderia dificultar as aulas que acontecem 16 e que a preocupava responsabi-
izar os assistentes de alunos por todo o patrim6nio que esb alocado na cozinha industrial. A coordenadora
do Curse T6cnico em Desenho de Constru®o Civil, professora Joyce Ronquim e o professor lvg coordena-
dor dos Cursos de Design de M6veis e Design de Interiores, chegaram e se integraram ao grupo, se des-
culparam peso atraso, pois estavam resolvendo outras demandas dos cursos. Dando continuldade a reuni-
to, a professora Silvia Basso sugeriu criar uma sala s6 para servidores, que poderla ser uma das salas dos
professores do bloco administrativo. A professora Stella sugeriu colocar uma geladeira na sala que hole 6
ocupada pda diregao de ensino, separar apenas a geladeira, assim, des continuariam utilizando coletiva-
mente (servidores e estudantes), o fogao, microondas, a pia, as mesas e as cadeiras da copa dos servido-
res. O professor Thiago fez refer6ncia aos campo de Goioer6 e Cascavel, onde os estudantes utilizam a
conviv6ncia do bloco administrativo )unto com os servidores para realizarem suas refeig6es, considerando
esta realidade que este funcionando em outros campo, ele sugeriu que deveriamos tentar e, caso nio des-
se certo, partiriamos para a sugestao da professora Silvia Basso. O professor Alan solicitou ao CGPC para
convidar a servidora Fabiane Marchi que estava como diretora administrativa substituta por ocasigo de f6-
rias da titular para participar da reuniio com vista apresentar a problem6tica sobre alimentagao dos estu-
dantes, pois o assunto envolve planejamento e organizagao de ocupagao dos espagos no campus. O cole-
giado acolheu a sugestao de ouvir a Dire@o Administrativa neste ato representado pda servidora Fabiane
Marchi. O diretor de ensino chegou, cumprimentou a todos, desculpou-se pelo atraso e justificou pda sua
necessiria participagao em reuniio referente a pasta de estagios e relag6es com a comunidade na ACLU. A
servidora Fabiane fez uma breve explanaQao de como estgo os encaminhamentos para a instalaQao de
uma nova cantina no campus e sobre a utiliza@o dos espagos pelos alunos para a alimentagao neste ini-
cio do ano, informou que para reduzir ainda mats o uso dos microondas sera adquirido um novo marmiteiro,
como os microondas sio de uso dom6stico, des costumam dar problema de manuten®o com frequ6ncia e
o campus nio possui uma verba especifica para conserta-los, o recurso para custear a manutengao dos
mesmos sai do bolso da Diregao. A Fabiane tamb6m falou das implicag6es de mudar o marmiteiro para a
cozinha do bloco administrativo, pois ele precisa de entrada especifica de agua, uma saida de agua ade-
quada, ralo e energia e16trica de alta voltagem. Ap6s uma ampla discussio sobre qual seria o melhor espa-
go para os estudantes se alimentarem durante sua perman6ncia na instituigao, o CGPC recomendou a di-
regao de ensino o uso compartilhado da cozinha do bloco administrativo por todos, servidores e discentes,
apenas para o horirio de almogo e jantar e que para decisio final fosse submetido uma consulta a todos
os servidores do Campus Umuarama em reunlio gerd, a proposta foi acolhida para ser encaminhada a
consulta na pr6xima reuniio gerd a ser convocada pda diregao gerd ap6s reuniio do CODIR (Co16gio de
Dirigentes do IFPR). Porem, antes de ser encaminhada a pauta da reuniio gerd, a diregao administrativa
se comprometeu em verificar a viabilidade da mudanga e informar a diregao gerd se a proposta poder6 se-
guir em frente ou ngo. A proposta da utllizagao da cozinha industrial foi desconsiderada devido a proble-
mAtica dos bens patrlmonials e dos equipamentos de rlsco. A servidora Fabiane pediu o apoio do grupo
para conscientizar os estudantes do bom uso dos espagos e equipamentos no campus. para que tenham
zelo pelo patrim6nio pOblico. A pedagoga Karla disse que esta tarefa tem sido feita constantemente pelos
servidores da seko pedag6gica, especialmente pdas assistentes diretamente com os estudantes e pelo
JOnior por meio do grupo de whats app com os pais e responsaveis e reforQou o pedido de apoio para o
grupo, percebendo alguma a®o incoerente e de dano ao patrim6nio que o estudante e a seQao pedag6gi-
ca possam ser notificados imediatamente, para que se aplique o regulamento disciplinar discente. O DiretQf
de Ensino ratificou o pedido, compartilhando a responsabilidade com todos, para que tenhamos sempre um
ambiente agradavel de trabalho e de estudos. O segundo tema da pauta ser debatido pelo CGPC, foia par-
ticipa@o do IFPR - Campus Umuarama na Feira de Exposigao Agropecuaria de Umuarama - EXPO Umu-

$! 1NSTITUTOFEDERALDOPARANAjcampusumuarama \ f 'i) \i '
gg Rodovia PR 323 km 310- Parque Industrial -CEP 87.507-014- Umuarama - PR - Fine/faK(44) 3361-6200

A

®/.

J,



INSTITUTO FEDERAL
Parang
Campus Umuarama

Miilbt6ria da E

93
94
95
96
97
98
99

100
101
102
103
104
105
106
107
108
109
110
111

112
113
114
115

116
117
118
119
120
121

122
123
124
125

126
127
128
129
130
131
132
133
134
135
136
137
138

arama. O professor Thiago falou do conv6nio que estava se armando com a Sociedade Rural de Umuara-
ma, sobre as iniciativas de manter um vinculo ao bongo do ano e nio s6 neste momento de realizagao da
Feira. participando e promovendo palestras, oficinas, visitas t6cnicas, entre outras praticas que podem con-
tribuir significativamente com a aprendizagem de nossos estudantes. O professor Eduardo Goiano, falou
sobre o amplo espago cedido para nossa instituigao e a rica oportunidade que teriamos para divulgar o
campus e os cursos que ofertamos. Os coordenadores questionaram como seria o processo de desloca-
mento dos bens para o parque de exposi96es. O diretor de ensino respondeu que o motorista levarg com o
carro oficial. ele, o professor Thiago e outros servidores que desejassem ajudar nesta logistica. A Diretora
Adminlstratlva substituta, Fabiane Marchi orlentou o grupo de que todo o material que for levado para o
parque de exposig6es deveri passar peso processo de acautelamento junto ao administrativo. Os coorde-
nadores de curso deverio fazer uma vista com o nOmero identificador de patrim6nio (das etiquetas) de cada
item e enviar para a servidora Sirley, ela redigir6 um termo de acautelamento que deveri ser assinado pelo
servidor responsavel peso bem nos dias da ExpoUmuarama, a lista de bens dever6 ser enviada para o e-
mail da servidora at6 o dia 06/03/2017. O professor Thiago se responsabilizou peso mobili6rio coletivo. A
professora Silvia disse que nio sentia-se a vontade para se responsabilizar por todos os itens da informiti-
ca, la que ndo estaria no local todo o tempo e que os mesmos nio retornariam para o campus diariamente.
A direQao de ensino tranquilizou os coordenadores, dizendo que darla todo o suporte necessdrio e que du-
rante os periodos em que o pavilhao fica fechado para visitaQao existe uma seguranga no local. O profes-
sor Thiago perguntou para a Fabiane, quais seriam as consequ6ncias do termo do acautelamento, caso al-
bum bem fosse extraviado ou danificado em uso durante a participagao na feira. A servidora respondeu que
nesses casos deve-se instaurar um processo de averiguagao em faso de quebra, furto ou roubo. O Diretor
de Ensino solicitou ao CGPC, como o grupo entendia a melhor maneira de integrarmos toda a comunidade
acad6mica no trabalho na exposi®o, lembrando que ningu6m 6 obrigado a participar. A professora Stella
disse que convidaria o seu colegiado e os demais colegiados acataram a ideia de convite. O diretor de en-
sino disse que realizaria uma reuniio com os chefes de segao para falar sobre a participagao dos t6cnicos
e questionou sobre a participa®o dos estudantes. O CGPC orientou que no caso dos estudantes do notur-
no, estes devem ser convidados para representar a instituigao apenas nos dias em que nio houver aula, la
para os estudantes do Ensino M6dio, todos poderao ser convidados a visitar o stand juntamente com suas
familias, e quando a sua participagao for para representar o seu curso, deverg ser por memo de autorizagao.
A pedagoga Karla contribuiu dizendo que a segao pedag6gica poderia ajudar na elaboragao da autorizagao
e encaminhar aos responsaveis, para resguardar todos os direitos e seguranQa dos estudantes menores.
Neste memento a servidora Fabiane pediu licenga para deixar a reuniao, o diretor gerd agradeceu suas
contribuig6es em name do colegiado. Finalizado o tema EXPO Umuarama, o diretor de ensino passou para
a pr6xima pauta, que refere-se aos ajustes de Projetos Pedag6gicos de Cursos - PPC e a proposta de
abertura de cursos - PAC. A pedagoga Karla Sampaio informou que o puzo para envio 6 15 de margo de
201 7, conforme calendirio acad6mico impreterivelmente. Os coordenadores de curso questionaram o pou-
co puzo para as necessgrias reunites para a organizagao dos ajustes. A segao pedag6gica na figura da
Chefe de segao disse compreender a angustia de todos e se colocou a disposi®o para auxiliara no que
fosse necess6rio. O TAE JOnior Castilho fez uma breve explanagao sobre as mudangas que precisamos
atender e quais devemos aguardar novas orientag6es da PROENS e no que diz respeito a carga horaria.
dos cursos, ele realizou a leitura de um artigo da LDB e do art. 30 da resolugao 06/2012 do IFPR, explicou\
que trata-se de uma questao de interpretagao e que deveriamos encaminhar dOvidas mais pontuais como
as que surgiram naquele memento para a equipe da PROENS. A redugao de carga horgria total dos cursor
t6cnicos integrados, sugerida pda PROENS causou um certo estranhamento e discordincia entre os coor-
denadores. A pedagoga Karla Sampaio explicou que na videoconfer6ncia com a PROENS, oapice da dis-
cussgo 6 a efetiva integragao dos conteOdos. A professora Silvia disse que entendia a proposta por6m gos- /{k I
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taria de deixar registrado que nem docentes nem equipe pedag6gica tiveram formagao para realizarem a
integragao conforme este sendo solicitado e em puzo tio curto de tempo. O grupo sugeriu uma nova vide-
oconfer6ncia com a equipe de ensino da Reitoria e com todo o CGPC. O diretor de ensino disse que verifl-
caria a possibilidade de atender este pedido do grupo. O CGPC sugestionou suspender os ajustes que nio
fossem necess6rios por forma de lei, para entdo termos mais tempo para nos apropriarmos da nova propos-
ta. A professora Silvia justificou a aus6ncia da professora Norma. A professora Stella solicitou previsao para
as visitas t6cnicas de 2017. O professor Eduardo pediu ao CGPC para refletirmos sobre os moldes de
como 6 realizada a mostra de cursos, pois sio gastos aproximadamente R$ 9.000,00 com o transporte dos
visitantes que ficam pouco tempo no Campus, talvez este dinheiro pudesse ter outra empregabilidade, de
maior efici6ncia e afirmou que nio se trata de extinguir a mostra, mas sim de pensar em outros encaminha-
mentos para a realizagao da divulgagao institucional. O diretor gerd disse que 6 preciso divider a verba, en-
tre a mostra de cursos e a visita t6cnica, nio 6 um em detrimento do outro, mas uma escolha equilibrada. A
coordenadora de ensino perguntou ao grupo se haveria alguma insergao de pauta e apenas a pedagoga
Karla pediu aos coordenadores de curso, que orientassem os seus colegiados para nio haver dispensa an-
tecipada de estudantes, pois em horgrio de aura a guarda e seguranQa deles sio de responsabilidade da
escola. O grupo concordou e se comprometeu a ajudar. O diretor de ensino agradeceu o trabalho desenvol-
vido pda pedagoga Karla Sampaio at6 entio e, apresentou a professora Margarida Maria Sandeski como a
nova chefe da segao pedag6gica e de assuntos estudantis. Todos shes deram as boas vindas e o diretor de
ensino encerrou a reuniio agradecendo a presenga de todos. Sem mais, eu Karla Oliveira Sampaio, lavrei
a presente ata.
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